



**Nombre del alumno: Salazar Guillén  
Gisel Guadalupe.**

**Nombre del profesor: Jiménez Ruiz  
Sergio.**

**Nombre del trabajo: Sistema médico  
convencional.**

**Materia: Interculturalidad y salud.**

**Semestre: 1.**

**Grupo: "B"**

## SISTEMA MEDICO CONVENCIONAL

Una de las medicinas más populares está la alternativa y complementaria, sin importar que estas presenten deficiencias derivadas de su falta de pruebas, estas creencias no son universales ni uniformes, ni son realmente distintivas respecto a la medicina.

La expresión "medicina alternativa" o "MAC" es una de las muchas denominaciones que reciben diversas prácticas médicas no comúnmente impartidas a los estudiantes en las facultades de medicina, ni incorporadas a la práctica médica convencional.

La denominación "alternativa" implica tanto que tales prácticas se definen por lo que son, como que son excluyentes de la asistencia médica convencional.

Si se usa el calificativo "complementaria" se da a entender que estas prácticas son suplementarias de la medicina principal.

Las prácticas alternativas a los cuidados de salud convencionales como complementarias de los mismos.

MAC es el alternativo y apelativo más comúnmente utilizada.

Las prácticas MAC armonizan un amplio espectro de enfoques del cuidado de la salud, entre los que se incluyen la medicina naturopática, quiropráctica, medicina tradicional china y acupuntura.

La medicina convencional es conocida como "medicina alopática"

Las MAC son un cúmulo de prácticas heterogéneas; abarcan desde opciones bien fundamentadas sobre pruebas científicas hasta otras que escapan a cualquier explicación científica plausible.

Término en el que "alo" significa diferente y "Pática" hace referencia a enfermedad.

El principio fundamental de la terapia alopática es el de "atacar" los procesos morbosos con terapias que guardan relación con la afección tratada

La medicina "homeopática" se basa en tratamientos considerados similares a los síntomas a tratar, en el convencimiento de que el cuerpo acabará con la enfermedad respondiendo al remedio utilizado

La medicina "naturopática" confía, obviamente, en los tratamientos naturales en su forma de plantearse el tratamiento y la curación.

La disponibilidad de los tratamientos MAC puede ser considerada un medio importante para el fortalecimiento del papel del paciente.

Los factores predictores del uso de

cuidados de salud alternativos se pueden citar los siguientes:

- Un pobre estado de salud.
- Una visión filosófica holística de la salud y la vida.
- El padecimiento de afecciones crónicas.
- La pertenencia a un grupo cultural comprometido con el medio ambiente.
- El desinterés por la espiritualidad.
- El interés por la psicología del crecimiento personal.

El fortalecimiento del papel del paciente es uno de los principios y tendencias dominantes en la asistencia sanitaria de hoy en día, pero hay otros.

Los esfuerzos por compaginar el interés de los pacientes por los cuidados alternativos y los procedimientos y prácticas de la medicina alopática han dado origen a la "medicina integrativa". Dado el crecimiento en el interés de los pacientes por la MAC, un sistema sanitario que no las tenga en cuenta no puede estar realmente centrado en el paciente.

Con un creciente número de pacientes interesados por las MAC y médicos convencionales reticentes, lo que hoy prevalece en los EEUU es un sistema sanitario no integrado o lo que es peor, desintegrado.

## Bibliografía

(s.f.).

David L. (2002). *Revsita*. Obtenido de INTEGRACION DE LA MEDICINA CONVENCIONAL Y NO CONVENCIONAL.: [https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL\\_2.pdf](https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL_2.pdf)